

Presseinformation Dezember 2019

## **Das Raumausstatter-Handwerk auf der Heim+Handwerk 2019 – Fachvorträge, Schaupolstern, Einrichtungs- und Trendberatung treffen auf großes Besucher- und Medieninteresse**

München. Die Raumausstatter-Innung Südbayern erlebte eine großartige Messepremiere auf der Heim+Handwerk 2019. Mit viel Engagement und Teamgeist präsentierte sich die Innung unter der Federführung von Raumausstatter-Meisterin Lydia Pagnin an zwei Messeständen. So gestalteten die Raumausstatter das Vortragsforum „Wohntheater“ mit zahlreichen Sitzgelegenheiten und einer fein ausdekorierten textilen Rauminszenierung samt Meisterstück und textiler Wandbespannung.

An einem zweiten Stand mit einer liebevoll ausgestatteten Polsterwerkstatt konnten die Besucher die Kunst des Polsterns live erleben. „Viele Verbraucher haben erstmals erfahren, was das Raumausstatter-Handwerk leisten kann und wie individuell und hochwertig gearbeitet wird“, zieht Lydia Pagnin Bilanz. Das Bayerische Fernsehen zeigte in Rundschau und Abendschau die Werkstatt der Innung zum Thema „Upcycling“. Mit Materialcollagen, einer üppigen Musterbibliothek und jeder Menge Cuttings gab das Standpersonal den Besuchern Inspiration zu aktuellen Wohn- und Farbtrends. Viele Verbraucher nutzen die Gelegenheit, eine Musterauswahl zusammenzustellen und mit nach Hause zu nehmen.

Auch im Vortragsprogramm der Messe präsentierten sich Referenten der Innung Südbayern. Die Inhalte waren so breit gefächert wie die Kompetenzen des Raumausstatter-Handwerks. So referierte etwa Raumausstatter-Meister Manfred Langfeldt zum Thema: „Geben Sie Ihrem Liebling eine zweite Chance. Warum es sich lohnt, Möbel aufpolstern zu lassen“. „Wandbespannung: die meisterliche Technik erlebt ein Revival“, war das Thema von Herbert Hargesheimer, Hargesheimer Raumausstattung. „Smarter Sonnenschutz: Funktioniert das auch für mein Zuhause?“, stellte Thomas Gerbl, Gerbl Raumausstattung, vor. In die Thematik „Mit natürlichen Kräften bauen und wohnen: So verändern Sie Ihr Zuhause nachhaltig“, gab Ludwig Kaiwimmer, Räume gestalten Kaiwimmer, Einblick. Auch der Bereich Bodenbelag wurde durch das Thema „Teppichboden verspannen: Gehen wie auf Wolken“ von Ehrenfried Schenk, Schenk Raumausstattung, abgedeckt.

„Wir sehen es als große Bestätigung unserer Arbeit, dass die Heim+Handwerk die Aktionsfläche der Innung als eines ihrer Highlights im Besucherprogramm genannt hat“, sagt Obermeister Helmut Pongratz. Auch würdigte er die tatkräftige Unterstützung durch die Lieferanten und Fördermitglieder der Innung.

### **RAUMAUSSTATTER- UND SATTLER-INNUNG SÜDBAYERN**

Birnauer Straße 16, 80809 München

Tel. +49 89 30779793-3, Fax -5,

[info@raumausstatter-verband.de](mailto:info@raumausstatter-verband.de)

[www.raumausstatter-verband.de](http://www.raumausstatter-verband.de)

[www.sattler-verband.de](http://www.sattler-verband.de)